

Titular de la Asamblea Nacional de Venezuela asegura que el Parlamento fue rescatado para el pueblo



Jorge Rodríguez presidente del Parlamento venezolano

Caracas, 5 dic (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional (parlamento) de Venezuela, Jorge Rodríguez, aseguró, al ser reelegido este viernes por cuarto cuarto período, que esa instancia del Poder Legislativo fue rescatado para el pueblo.

El titular saludó a las diferentes fuerzas políticas que integran el órgano, así como a los representantes del Poder Popular y movimientos sociales presentes.

Rodríguez auguró que el 2024 será un año interesante y movido para la acción política.

Si de algo tenemos que enorgullecernos es haber logrado el rescate en todos los aspectos, infraestructura, funcionamiento y servicios al pueblo del Parlamento para que cumpla la función que la Constitución le ha establecido, subrayó.

Recordó la aprobación de 74 leyes para el pueblo en los últimos tres años, para servir de diálogo fecundo, de puente con los asuntos más importantes de la vida nacional, coadyuvar a la recuperación de la economía y trabajar en el bienestar del pueblo.

El también jefe de la delegación a los diálogos con la oposición de la Plataforma Unitaria Democrática mandó un mensaje a los partidos de la derecha venezolana que piden reuniones, dialogo y siguen robando los activos, lo cual viola los acuerdos adoptados en Barbados en octubre pasado.

Si persisten en esa intención de robar los dineros que le pertenecen a Venezuela, tendrán que responder ante los órganos correspondientes, señaló.

Ayer el presidente Nicolás Maduro sostuvo una reunión de trabajo con los 256 diputados que integran el Bloque de la Patria, a quienes llamó a convertir el amor por Venezuela en una fuente de energía y de esperanza renovada.

El gobernante manifestó que una Revolución, si es verdadera, tiene que ser “una construcción permanente de la ética”, de la identidad de los venezolanos, y tiene que estar en lucha permanente contra los antivalores del capitalismo, contra el egocentrismo que se siembra como antivalor de la sociedad.

Reflexionó que nadie debe creer, ni el más optimista, que el “mandado está hecho”, quien lo crea está negando el carácter dinámico de la vida en sociedad, de la historia y las leyes del materialismo dialéctico e histórico, acotó.

Una revolución que pretenda cambiar el mundo como la nuestra, que pretenda crear una sociedad verdaderamente humana, que pretenda reivindicar 500 años de lucha “debe hacerse y rehacerse todos los días, enfatizó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/343749-titular-de-la-asamblea-nacional-de-venezuela-asegura-que-el-parlamento-fue-rescatado-para-el-pueblo>



Radio Habana Cuba